

CHRONIQUE.

M. L'ABBÉ ROUTIER.

Une des gloires du clergé canadien vient d'être enlevée à l'affection de ses confrères et des paroisses qui ont eu l'inappréciable faveur de l'avoir pour guide. Le Révd. M. Joseph-Honoré Routier, curé de Saint-Joseph, de Lévis, est décédé à Québec, le 11 du mois dernier. Cette mort qui suscita tant et de si légitimes regrets, était cependant loin d'être inattendue, et pour tous ceux qui ont intimement connu ce digne et vénérable prêtre, il est étonnant qu'il ait pu lutter si longtemps contre les atroces et incessantes douleurs, qu'il endurait depuis plus de vingt ans. Sans proférer les plus légères plaintes, toujours travailler et se consumer au service des saints autels et de ses frères ; telle est, en tous points, l'histoire si pleine d'édification du confrère qui fait le sujet de cette notice. Le zèle ardent et si éclairé qu'il a dépensé, jusqu'à la fin de sa carrière sacerdotale, à la sanctification de ses nombreux paroissiens de St. Joseph, à l'avancement du magnifique couvent qu'il a élevé à la gloire de la religion sont là pour nous dire à tous, qu'il fallait un courage surhumain, une abnégation héroïque, pour exécuter de si grandes œuvres, au milieu de son cruel martyre.

M. Routier est un des prêtres que nous avons visités avec le plus d'assiduité, pendant plusieurs années, et toujours nous l'avons trouvé le même ; opposant la gaieté et le courage à la souffrance.